

## **Huraaaaahhhh..... wir „lieben“ Plastik!**

Huraaaaahhhh..... wir „lieben“ Plastik

186% mehr als im letzten Jahr,  
dies Plastikzeugs ist einfach „wunderbar“!

Es schafft Rekorde die astronomisch,  
is nicht komisch, sondern realistisch!

Gäbe es eine Plastikbörse auf der Welt,  
Spekulanten verdienten damit ein Haufen Geld.  
Ich möchte dagegen nur drin spazieren gehn,  
oder schwimmen wäre auch mal schön.

Auch in Plastik mal abtauchen,  
vielleicht auch Plastik wie ein Joint mal rauchen.  
Sich in Plastik verlieben, das klingt obskur,  
doch dem Plastik juckt das keine Spur.

Ich wünschte Plastikberge müßte es geben,  
größer als der Mount Everest sollten sie sich erheben.  
Schön bunt, wie der Herbst, sollen sie sein,  
schön funkeln im Licht- und Sonnenschein.

Im Kindergarten davon 10 Tonnen,  
was würde damit herumgesponnen.  
Erfindergeist würde angeregt,  
und vielleicht eine ganz neues „Ei“ gelegt.

Ein "Ei" das revolutionär,  
neue Maßstäbe setzt oder noch viel mehr.  
Das Zeug wird Kult, ihr werdet sehn,  
jeder will mit Plastik gehn.

z.B. Der Waldi, meines Nachbarns Hund,  
ein Schlüssel ziert sein Hinterteil, der dreht und summt,  
wenn man den Schalter runter drückt,  
macht der Hund sein Zaubertrick.

Er explodiert in 100 kleine Teile,  
wie ein Puzzle, es braucht 'ne Weile,  
bis man ihn dann wieder hat zusammengesetzt,  
und ein weiteres Mal, bei Knopfdruck, er auseinander fetzt.

Kein normaler Hund kann diesen Trick,

